



## JURA BERNOIS

# La Conférence des maires a été dissoute

La Conférence des maires du Jura bernois et du district bilingue de Bienne (CMJB) n'est plus. Instituée en 1994 par les communes du Jura bernois, de Bienne et d'Évilard dans le cadre de la loi sur le statut particulier, l'institution a été officiellement dissoute mercredi soir à La Neuveville, lors d'une assemblée extraordinaire tenue à la Cave de Berne. Pour rappel, les maires de la région siègent désormais au sein de Jura bernois.Bienne (Jb.B), nouvelle association de communes qui a repris au 1<sup>er</sup> janvier 2019 les missions de l'ancienne CMJB et des associations de communes ARJB (association régionale Jura-Bienne) et Centre-Jura.

### La boucle est bouclée

Dans son discours, le dernier président de la CMJB, Roland Matti, a exprimé toute sa satisfaction de voir le processus entamé il y a 7 ans arriver aujourd'hui à son terme. Il faut dire que le maire de La Neuveville est à l'origine de la démarche qui a abouti à la création de Jb.B. À l'époque député PLR au Grand Conseil bernois, il s'était en effet opposé (avec d'autres élus de la région) à la création d'une grande Conférence régionale qui aurait regroupé le Jura bernois, Bienne et le Seeland. Il avait demandé qu'une structure plus petite, sans le Seeland, soit envisagée, qui devait permettre de simplifier également le paysage institutionnel du Jura bernois. Sept ans plus tard, son vœu est donc réalisé.

Clin d'œil du destin, alors que la CMJB a été dissoute par un PLR de La Neuvevil-

le (Roland Matti), c'est également un radical neuvevillois, Mario Annoni, alors conseiller d'État bernois, qui était à l'origine de la création de la CMJB sous sa forme actuelle. Invité mercredi, ce dernier a d'ailleurs livré quelques jalons de l'histoire de l'institution.

Notons encore que dans la foulée de la dissolution de la CMJB s'est déroulée la première assemblée de Jb.B, présidée par la mairesse de Perrefitte Virginie Heyer. Côté actualité, il a été annoncé que Jb.B viendrait en aide aux communes pour



Roland Matti, dernier président de la CMJB, et Virginie Heyer, présidente de Jb.B.

ARCHIVES STÉPHANE GERBER

mettre en place le nouveau système des bons de garde pour les crèches (qui entrera en vigueur en 2020 dans la région). Quant au prochain forum du 3<sup>e</sup> âge, il se déroulera le 24 octobre à 17 h au CIP à Tramelan sur le thème «Vieillesse, santé et société: quels regards?». Pour les personnes intéressées, les inscriptions se font auprès de Pro Senectute Arc Jurassien à Tavannes (☎032 886 83 80). CLR